



Der Sportkreisjugendförderpreis fördert Vereine, die besonderen Wert auf Jugendarbeit legen. Bedingung für eine Bewerbung eines Vereins im Sportkreis Alb-Donau/Ulm war die Durchführung eines geeigneten Projektes in der Jugendarbeit im Jahr 2009. Am 26.02.2010 wurde in Rißtissen der Förderpreis verliehen. Der SC Berg wurde mit dem Projekt: „Schaffung einer Einsatzstelle für ein Freiwilliges Soziales Jahr“ mit einem Preis der 1. Kategorie ausgezeichnet.

Eine Jury bestehend aus Vertretern des Sportkreises Alb-Donau/Ulm sowie Vertretern aus Politik und Wirtschaft bewertete die Projekte. Für eine erfolgreiche Bewerbung konnten Projekte mit Sportart übergreifender Zusammenarbeit, Integrationsarbeit oder auch Themen wie „Jugendliche motivieren Jugendliche“ eingereicht werden. Insgesamt wurden in drei verschiedenen Kategorien 10.000 € verteilt.

Zwei Preise der Kategorie 1 mit 1500 € gingen an die SG Griesingen und den SC Berg. Elf weitere Preise der Kategorien 2 (à 750 €) und 3 (à 500 €) gingen an Vereine bzw. Abteilungen im Sportkreis Alb-Donau.

Die Jury war vom FSJ-Konzept des SC Bergs überzeugt und stufte es als herausragendes Projekt ein.

Entscheidend für dieses Urteil war unter anderem die daraus entstandene noch engere Zusammenarbeit mit der Grundschule Berg. Der SC Berg ist bekannt für seine gute Jugendarbeit und die Kooperation mit der Grundschule. Doch durch die Schaffung einer FSJ-Stelle ist es nun möglich, nachmittags an vier Wochentagen ein attraktives Tischtennis-Schulsportangebot für die Grundschüler anzubieten.

Auch die Vereinsjugendarbeit profitiert durch das Freiwillige Soziale Jahr im Sport beim SC Berg. Die Jugendlichen der Tischtennisabteilung trainieren seit September an drei Trainingstagen, wobei der FSJ'ler bei allen Trainingseinheiten das ehrenamtliche Trainerteam des SC Berg unterstützt bzw. die Einheiten selbst leitet. Weiterhin entlastet er die ehrenamtlichen Betreuer des SC Berg indem er ungefähr 50% der Betreuungsaufgaben bei Mannschaftsspielen und Turnieren der Tischtennis-Jugendlichen übernimmt.

„Kinder und Jugendliche sind die Verantwortungsträger von morgen, um diesen Aufgaben gewachsen zu sein benötigen wir viele Fähigkeiten ...“; so heißt es in der Ausschreibung des Sportkreisjugend-Förderpreises. Der SC Berg geht mit gutem Beispiel voran und die zahlreichen Topplatzierungen bei Jugendturnieren und Saisonspielen sprechen für

hervorragende Leistungen im Sport. Aber auch Eigenschaften wie Teamfähigkeit und soziales Verhalten oder Fairplay werden beim SC Berg und in den Kooperationsgruppen mit der Grundschule Ehingen-Berg gefördert. Folglich ist der Förderpreis beim SC Berg gut aufgehoben.

Die Jugendleitung und die Vereinsführung hätten nicht mit einer so hohen Anerkennung gerechnet und freuen sich deshalb um so mehr über die hohe Fördersumme. Diese wird, wie vom SC Berg nicht anders zu erwarten ist, zu 100% für Projekte in der Jugendarbeit verwendet werden. Herzlichen Dank an die Sportkreisjugend und die Jury!